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CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA CAPITALE 
ÉCOLE ANNE-HÉBERT 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 
 

Procès-Verbal 
de la septième réunion du Conseil d’établissement de l’école Anne-Hébert, tenue le lundi 12 juin 2023, 
à 17 h 30. 

 
Sont présents : 
Madame Marine Sériès     Représentante des parents 
Monsieur Georges-Émile Bourgault   Représentant des parents 
Monsieur François Talbot    Représentant des parents 
Madame Christine Lavallière    Représentante des parents 
Monsieur Benoît Aimé     Représentant des parents 
 
Madame Julie Vallière     Enseignante, secteur régulier 
Madame Maude Fortier    Enseignante, secteur Dunn 
Madame Sophie Gingras    Responsable, service de garde  
 
Madame Josée Thiboutot    Directrice 
Madame Isabelle Rioux    Directrice adjointe 
 
Sont absents : 
Madame Linda Leroux     Enseignante, secteur chant choral 
Madame Anne-Claire Lanchon    Membre de l’OPP 
Monsieur Guillaume Larose    Membre de la communauté 
 

1. Ouverture de la rencontre 
1.1 Consignation des présences et vérification du quorum 
Après vérification du quorum, le président déclare ouverte la séance ordinaire du 
conseil d’établissement, à 17h35.  

 
2. Questions provenant du public 

Aucun public n’est présent dans la salle. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Georges-Émilie Bourgault et APPUYÉ PAR madame Christine 
Lavallière d’adopter l’ordre du jour avec les modifications suivantes : 

➢ Ajout du point 10 : Approbation des règles de vie 
➢ Ajout du point 11 : Adoption du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 
 

4. Adoption du procès-verbal du 1er mai 2023 
ATTENDU QUE, tel que le dispose la Loi sur l’instruction publique, à l’article 69, le procès-
verbal de la séance du 1er mai 2023 a été remis aux membres du conseil d’établissement dans 
le délai prescrit par la loi; 
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR madame Marine Sériès et APPUYÉ PAR madame 
Sophie Gingras que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 
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5. Suivi au procès-verbal du 1er mai 2023 
➢ Le conseil d’administration de la Corporation de la maîtrise des petits chanteurs de 

Québec s’est réuni concernant le port de l’uniforme. L’uniforme sera demandé lors des 
concerts uniquement.  

➢ Monsieur François Talbot fera un suivi auprès de la ville pour la réparation de la 
glissade de la cour avant. 

 
6. Présentation du conseil des élèves 

Deux élèves représentants du conseil des élèves de l’école sont venus faire une présentation 
des choses que les élèves aiment de l’école Anne-Hébert, des choses qu’ils apprécient moins 
et ce qu’ils aimeraient améliorer. 
 

7. Approbation de l’entrée progressive des élèves du préscolaire et des élèves du service 
Dunn pour l’année scolaire 2023-2024 
La direction informe les membres que les journées du 29, 30 et 31 août seront des journées 
de rencontres de parents et de partenaires pour les élèves du service Dunn. 
 
Les élèves du préscolaire auront aussi une entrée progressive pour les trois premières 
journées, c’est-à-dire que tous les élèves seront en classe le 29 août AM et pour les deux 
journées suivantes, un groupe sera en matinée et l’autre en après-midi. 
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR madame Maude Fortier et APPUYÉ PAR monsieur 
Benoit Aimé d’adopter l’entrée progressive des élèves du préscolaire et du service Dunn pour 
l’année 2023-2024. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 

 
8. Approbation des prévisions budgétaires pour l’année 2023-2024 

La directrice présente les prévisions budgétaires pour l’année scolaire 2023-2024. 
 
Le président a élaboré un comparatif des états des résultats qui pourra aider les membres à 
suivre l’évolution à chaque année. 
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR madame Marine Sériès et APPUYÉ PAR madame 
Julie Vallière d’adopter les prévisions budgétaires 2023-2024. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 
 

9. Approbation des frais chargés aux parents 2023-2024 
La directrice présente le tableau des frais chargés aux parents. Les montants n’ont pas 
beaucoup augmenté. Les enseignants ont respecté les critères et la politique.  
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR madame Christine Lavallière et APPUYÉ PAR 
monsieur Benoit Aimé d’adopter les frais chargés aux parents pour 2023-2024. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 

 
10. Approbation des règles de vie 

La direction présente la matrice des comportements attendus. Le changement apporté pour 
la prochaine année concernera la tenue vestimentaire des élèves. 
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ par madame Marine Sériès et APPUYÉ par monsieur 
Georges-Émile Bourgault d’approuver les règles de vie. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 
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11. Adoption du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
La direction présente le plan de lutte. Les membres constatent que l’école est en action. 
 
Monsieur Georges-Émile Bourgault mentionne qu’il faut aussi sensibiliser les parents. Il 
propose qu’un point de dialogue soit ajouté lors d’une prochaine assemblée de parents.                                                                                                                                                                                                           
 
Il EST PROPOSÉ par monsieur Georges-Émile Bourgault et APPUYÉ par monsieur Benoit 
Aimé d’adopter le plan de lutte contre la violence et l’intimidation. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 
 

12. Création d’un fonds à destination spéciale 
La ville de Québec a octroyé une somme de 3000$ à l’école Anne-Hébert dans le cadre du 
programme mobilisation à la sécurité routière. Comme l’année tire à sa fin, la direction 
souhaite protéger la somme reçue dans un fonds à destination spéciale. 
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Georges-Émile Bourgault et APPUYÉ PAR 
madame Julie Vallière d’adopter la création d’un fonds à destination spéciale pour le 
programme de mobilisation à la sécurité routière de la ville de Québec. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 
 

13. Adoption du rapport annuel du conseil d’établissement 
La direction présente le rapport annuel et les changements apportés au nouveau gabarit. 
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR madame Maude Fortier et APPUYÉ PAR madame 
Julie Vallière d’adopter la création d’un fonds à destination spéciale pour le programme de 
mobilisation à la sécurité routière de la ville de Québec. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 
 

14. Consultation sur le règlement concernant le traitement des plaintes sur des sujets 
autres que les services rendus aux élèves 
La direction présente le document concernant le traitement des plaintes sur des sujets 
autres que les services rendus aux élèves.  
 
Le conseil d’établissement est consulté mais n’a pas de commentaires à formuler. 
 

15. Approbation de l’activité sportive cross-country et de la sortie aux pommes pour le 
service Dunn 
La direction informe les membres qu’il y aura, en début d’année prochaine, le cross-country 
du centre de services scolaire. 
 
Il y aura aussi une sortie aux pommes prévue en septembre 2023 pour les élèves du service 
Dunn. 
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Georges-Émile Bourgault et APPUYÉ PAR 
madame Sophie Gingras d’approuver l’activité de cross-country et la sortie aux pommes des 
élèves du service Dunn. 
 
Unanimement résolu        ADOPTÉ 
 

16. Bilan des COSP et bilan de l’éducation à la sexualité 
La directrice adjointe présente le bilan des COSP et de l’éducation à la sexualité. Elle informe 
les membres que la maison des jeunes est venue faire des présentations dans les classes de 6e 
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année, que l’infirmière scolaire est venue parler de puberté dans les classes de 5e année et que 
l’éducatrice spécialisée, Valérie Gagnon a été formé sur les agressions. La participation de 
partenaires externes est très appréciée. 

 
17. Projet éducatif 

La direction présente le document de travail du projet éducatif. Elle y présente les 
orientations, les objectifs, les moyens et les actions à réaliser. 
 

18. Information 
 
18.1 De la personne représentante au comité de parents 

Madame Christine Lavallière informe les membres qu’elle a cité en exemple l’école 
Anne-Hébert sur le sujet de la sécurité aux abords de l’école. Elle a mentionné les 
efforts combinés de l’école, des parents et de la communauté. 
 

18.2 De la représentante de l’Organisme de participation de parents 
Madame Anne-Claire Lanchon est absente. Le président remercie l’OPP pour la corvée 
du printemps qui a été effectuée. 
 

18.3 De la responsable du service de garde 
Madame Sophie Gingras mentionne encore une fois le travail remarquable de son 
équipe. 
 

18.4 Des représentants des organismes communautaires 
 Monsieur Guillaume Larose est absent. La direction adjointe informe les membres du 
projet « glissade de l’été » qui consiste à accompagner les élèves académiquement 
durant l’été afin de conserver les acquis durant l’année scolaire. 
  

18.5 De la direction 
 La direction remercie les membres du conseil d’établissement. 

 
18.6 Du président du conseil d’établissement 

 Le président remercie la direction et le membres du personnel. 
 

19. Levée de l’assemblée 
Le président annonce la levée de l’assemblée à 19h50. 
 

    
__________________________________________    
François Talbot, président  
 
 
 
__________________________________________ 
Josée Thiboutot, directrice  


